

J.N. 26958

Wien. 1. Sonnstag

2 Uhr nachts.

■ Lieber Freund!

Vor allem meines lieben  
sehr dank für die freudige  
Gratulation der zwei neuen  
wurthau frau Gammling; nur  
dann bitte ich Sie dringend  
im geschäftsviertel, dass ich gleich  
abends mein dort erste ein-  
fallen könnte.

Holla die über meine Länge vor!  
Gegen 6 Uhr kommen die zu-  
Künflingen Schwiegereltern mai-  
nes Brüderes vorzuhören, Roten  
größen Frau auf dem kleinen jenseits  
dringend, ihnen zu folgen und  
in ihren Fragen einzuhören.  
Und warum das? Weil der

Brüder des Schwingergassas  
sind auf der Fürchtrit<sup>t</sup>, mor,  
gegen früh wieder wegfaßt <sup>zu</sup>  
eins kriu yernu Mannen laruan  
mösta.

Ih nahm mir vor, mitzufahren,  
mir vorzubellen <sup>zu</sup> längstaus  
z'ker mir minder zu verab,  
blieben und mein Versprechen  
anzufallen.

Dort auch kommen, war bald  
die Stimmung so freudig, daß  
es mir gleich gewohnt wäre  
den fröhlichen Ton zu hören <sup>zu</sup>  
zu höfeln, das ich meines Brüder  
Kräutler mösta, wenn ich mich  
ausgeschlagen fätta.

Du kannst dir wohl vorstellen, wie

Ende vergangenen uns viele Situa,  
die wir nicht.

So vertrug die Zeit bis 10 Uhr  
nur, dass ich die Hoffnung auf-  
zubauen müsste, die vor noch an-  
zutreffen.

Kannst du mir also verzeihen?  
Ich habe dir die wahre Sachlage  
gebildet und so lange gestanden  
dir, die Gründe der Unzufriedenheit  
weltan zu lachen.

Dass aber Pflicht erfordert  
uns daher beständigung durch schnig  
Zeitens arbeitens vorbereite ich mich  
herzlichsten Grüsse  
dein Freund

Gehártay

